

Die Generallinie der Partei in dem neuen Abschnitt der Entwicklung hat zum Inhalt die Herbeiführung des Friedensvertrages und die Wiederherstellung der Einheit Deutschlands sowie die Stärkung der Staatsmacht, den Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und die Schaffung einer Volksarmee zur Verteidigung der Heimat. Diese höheren Aufgaben erfordern, daß die Partei als marxistisch-leninistische Partei, als Partei neuen Typus, ihre Arbeit so verbessert, daß sie ihre »führende Rolle allseitig erfüllt. Es gilt, die Arbeiterklasse und die Masse der Werktätigen mit sozialistischem Bewußtsein zu erfüllen.

Seit dem Beschluß des III. Parteitages über das Parteistatut, seit der Verpflichtung, die zwölf Ratschläge des Genossen Stalin für die Schaffung einer Partei neuen Typus ins Leben umzusetzen, sind zweifellos bedeutende Fortschritte in der Arbeit der Partei zu verzeichnen.

Der erfolgreiche Kampf um den vom III. Parteitag beschlossenen Fünf jahrplan, die Vertiefung des Studiums des Marxismus-Leninismus, das Ergebnis der Überprüfung

Beschluß des Zentralkomitees Parteimitglieder wie der über die Entfaltung der Kritik und Selbstkritik haben zur Erhöhung des Niveaus der Parteiarbeit beigetragen und bedeutenden Erfolgen in der Gewinnung der Massen geführt. Das Kampfbewußtsein Politik für unsere unserer Partei ist stärker geworden. Die Partei führt grundsätzlicher als früher den Kampf gegen feindliche Ideologien. Sie lernt immer besser, die großen Lehren aus der Geschichte der Kommunistischen Partei der Sowjetunion Leben anzuwenden. Unsere Partei hat sich eng mit der Arbeiterklasse und den Volksmassen verbunden, sie fürchtet nicht die Kritik der Massen, sondern fördert sie und sorgt sich ständig um die Verbesserung der Arbeitsund Lebensbedingungen der Werktätigen.

Noch niemals hat es eine Arbeiterpartei in Deutschland gegeben, zu deren Politik die Arbeiterklasse und alle anderen Schichten des Volkes so großes Vertrauen hatten, wie zu unserer Partei.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands hat sich zu einer marxistisch-leninistischen Partei entwickelt.